
 

 

Flaschenweine Rotwein                                                                          

Griechenland 
                                                    0,75l 
 

Cuvée Prestige Red 2020 Nemea | Peloponnes | Skouras                    28,00€ 

Eine feine Cuvée aus Agiorgitiko und Cabernet Sauvignon. In der Nase lebhaft mit 

intensiven Aromen von schwarzen Kirschen, Brombeeren, Pflaumen, Veilchen und 

getrockneten Kräutern. 
A fine blend of Agiorgitiko and Cabernet Sauvignon. The nose is lively with intense aromas of black 

cherries, blackberries, plums, violets and dried herbs. 

 

 

Nemea St. George Agiorgitiko 2020  | Peloponnes | Skouras                               29,50€ 

In der Nase fruchtige Aromen nach Brombeere, Himbeere, Erdbeere und einer 

leichten Prise Würze wie Anis, Nelke und Zimt. Am Gaumen elegant, gut strukturiert, 

ausgewogen mit lebhafter Säure und weichen Tanninen, gefolgt von einem langen, 

fruchtigen Nachhall. 
On the nose fruity aromas of blackberry, raspberry, strawberry and a slight touch of spice such as anise, 

clove and cinnamon. The palate is elegant, well-structured, balanced with lively acidity and soft tannins, 

followed by a long, fruity finish. 

 

 

Yianakohori Hills 2018 | Makedonia | Kir Yianni                      34,00€ 

Kir Yianni macht seit Jahren herausragende Weine. Diese Cuvée ist wieder einmal 

sehr gelungen. Xinomavro, Merlot und Syrah. Aromatischer Charakter von 

schwarzen Früchten und etwas Tabak und Schokolade. Robuste kräftige Tannine. Am 

Gaumen reif mit beeindruckender 
Blend of Xinomavro, Merlot and Syrah. Aromatic character of black fruits and some tobacco and chocolate. 

Robust powerful tannins. Ripe on the palate with impressive depth and crisp refreshing acidity. 

 

 

Magnus Baccata BIO 2016 Porto Carras                                                    34,00€  
Der Magnus Baccata, ein Cuvée aus Syrah und Cabernet Sauvignon. In der Nase 

überzeugt er durch eine ausgeprägte Aromatik nach reifen Waldfrüchten, süßen 

Gewürzen und einem Hauch von Schokolade. Im Geschmack vollmundig und 

kraftvoll mit samtig gut eingebundenen Tanninen. Ein sehr gelungener, 

ausdrucksstarker Rotwein, wie er in dieser Preisklasse schwer zu finden ist. 

 

Estate Red 2019 | Makedonia | Gerovassiliou                              45,00€ 

Eine Cuvée des außergewöhnlichen Winzers Gerovassiliou aus 70 % Syrah, 15 % 

Merlot und 15 % Limnio. Ausbau in gebrauchten französischen Eichenholzfässern. 

Leuchtendes rubinrot und ein Bouquet aus reifen schwarzen Früchten wie Pflaumen, 

Kirschen und Gewürzen. Am Gaumen leichte Tannine, unterstützt durch 

Fruchtintensität. 
A red blend by the exceptional winemaker Gerovassiliou with 70 % Syrah, 15 % Merlot and 15 % Limnio. 

Matured in used French oak barrels. Bright ruby red and a bouquet of ripe black fruits such as plums, 

cherries and spices. Light tannins on the palate, supported by fruit intensity. 

 

 

Syrah 2020 | Makedonia | Gerovassiliou                                 48,00€ 

12 Monate Ausbau in französischen Barriques. Aromen von winterlichen    Gewürzen, 

Brombeeren sowie schwarzer Kirsche. Am Gaumen vollmundig mit feinen, gut 

eingebundenen Tanninen und einem fruchtigen ewig langen Nachhall. Aged for 12 

months in new French barriques. Aromas of winter spices, blackberries as well as black cherry. Full-bodied 

on the palate with fine, well-integrated tannins and a fruity everlasting finish. 
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Fleva Syrah 2021 | Peloponnes | Skouras                         45,00€ 

Ein rebsortenreiner Syrah aus Peloponnes. Er ist opulenter als sein Vorgänger. 

In der Nase intensive Aromen von Maulbeere, schwarzer Kirsche und Pflaume 

gefolgt von vielerlei Gewürzen und Kräutern wie Pfeffer, Nelke, Süßholz, 

Thymian, Lorbeerblättern und etwas Trüffel. Am Gaumen dunkle Schokolade 

und Röstaromen. 

Megas Oenos 2016 | Peloponnes | Skouras                                 54,00€ 

30 – 70 Jahre alte Reben. Feine Cuvée aus Agiorgitiko und Cabernet Sauvignon. 

Anspruchsvoll und tanninreich. Die Trauben stammen aus den Spitzenlagen in 

Nemea und Korinth, die sich auf 700m Höhe befinden. Reifung 18 Monate in neuen 

Barriques, 4 Monate davon auf der Feinhefe. In der Nase Brombeere, süße Kirsche 

vereint mit Nelke und balsamischen Klängen wie Zigarrenkiste. Beeindruckende 

Tiefe, hohe Komplexität, eleganter, opulenter Körper und ein langer Nachhall. 
30 - 70 years old vines. Nice blend of Agiorgitiko and Cabernet Sauvignon. Sophisticated and rich in 

tannins. The grapes come from the top vineyards in Nemea and Corinth, located at an altitude of 700m. 

Aging 18 months in new barriques, 4 months of which on fine lees. On the nose blackberry, sweet cherry 

combined with clove and balsamic sounds like cigar box. Impressive depth, high complexity, elegant 

opulent body and a long finish. 

 

 

Evangelo Syrah Viognier 2016 | Makedonia | Gerovassiliou                               65,00€ 

Etwas absolut Einzigartiges: Syrah mit einem Anteil Viognier-Trauben vergoren in 

neuen und gebrauchten burgundischen Holzfässern, in denen er 18 – 20 Monate 

lagert. Tiefes granatrot, samtig und vollmundig. Im Bouquet rote bis schwarze 

Waldbeeren, Pfeffer und Kräuter. 
Something absolutely unique: Syrah with a proportion of Viognier grapes fermented in new and used 

Burgundian wooden barrels, where it is aged for 18-20 months. Deep garnet red, velvety and full-

bodied. On the nose, red to black wild berries, pepper and herbs. 

 

 

Mavrotragano 2019 | Santorini | Karamolegos                               72,00€ 

Handlese, vulkanische Böden und Meeresbrise und die Leidenschaft dieses gerade 

sehr gelobten Winzers auf internationalem Niveau formen diesen tollen Rotwein. 

Intensive und sanfte Nase mit schwarzen Früchten, aromatischen Kräutern und 

einem Duft von Veilchenblüten. Elegantes und subtiles Mundgefühl mit knackigen 

Tanninen, Charakter und langem, aromatischem Abgang. 
Hand harvest, volcanic soils and sea breezes and the passion of this winemaker just highly praised at 

international level form this great red wine. Intense and smooth nose with black fruits, aromatic herbs 

and a scent of violet flowers. Elegant and subtle mouthfeel with crisp tannins, character and long 

aromatic finish. 

 

 

Syrah 2013 | Makedonien | Domaine Nerantzi                                      75,00€ 

Der Syrah aus dem Hause Nerantzi ist einfach zum verlieben. Ein fruchtiger, fast 

schon marmeladieger Wein. Im Glas zeigt er rote Früchte, weißer Pfeffer, dunkle 

Schokolade sowie Vanille. Am Gaumen ist er voll und schmackhaft, einfach ein 

Rotwein, der Lust auf mehr macht. 
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Koniaras Bio 2016 | Makedonien | Domaine Nerantzi                         95,00 €                        

Koniaros ist eine von Nerantzi wieder entdeckte autochthone Rebsorte die weltweit 

nur in Makedonien zu finden ist und sehr große Weine produziert. 

Tiefe rubingranatrote Farbe. Deutliche Aromen von kompotierten Früchten 

(Pflaume, Feige, Dattel) mit Noten von trockenen Kräutern und etwas 

Bitterschokolade. Am Gaumen opulent, dicht, und sehr ausgewogen. Feine Süße im 

Abgang (von sehr reifen Tanninen). Der gesamte Eindruck ist Opulenz und fülle. 

 


